

**給食時間に学校訪問**  
**学校給食センターと学校との連携による食育の一環として**

**食育に取り組んでいます**



大釜で調理している様子

**子どもたちに安全でおいしい給食を提供します**

学校給食センターの活動を紹介します

## 食の大切さを伝えたいります



平成20年10月11日の「輝け福生いきいき活動」の日の給食は福生市内でとれた「地場野菜」を使用したカレーライスでした。

この日使用した野菜は「じやがいも」と「たまねぎ」です。



栄養士と調理員による学校訪問の様子



地元農家の方による納品の様子と地場産野菜で作ったカレーライス

### 地産地消を推進します

☆調理従事者の月2回の検便  
や毎朝の健康チェック  
☆料理の中心温度のチェック  
による消毒・殺菌  
などの温度管理  
（給食では果物以外、生もの  
を出すことはありません）  
☆定期的な食品・調理器具・  
食器などの衛生検査

この他にも、徹底した手洗  
いを行い、衛生面に注意し、  
調理をしています。

学校給食衛生管理基準に基づ  
き、安全でおいしい給食を提  
供するために、次のようなこ  
とを行っています。

☆調理従事者の月2回の検便  
や毎朝の健康チェック  
☆料理の中心温度のチェック  
による消毒・殺菌  
などの温度管理  
（給食では果物以外、生もの  
を出すことはありません）  
☆定期的な食品・調理器具・  
食器などの衛生検査

学校給食センターでは集団  
給食のため、特に衛生管理に  
は気をつけています。福生市  
学校給食衛生管理基準に基づ  
き、安全でおいしい給食を提  
供するために、次のようなこ  
とを行っています。

その日は、「地場野菜」を  
提供していただいた農家の方々  
の試食会を開き、学校給食の  
カレーライスを食べていただきました。  
身した、皆さんの育てた「じ  
やがいも」と「たまねぎ」を  
ころ、「大変美味しい」と好  
評で、今後も出来る限り学校  
の紹介やその日の給食を使つ  
た栄養指導を行っています。

学校訪問は、みんなで食べ  
る給食を通して、色々なこと  
を学ぶことを目標にしていま  
す。

また、学校訪問を通して、  
児童から給食に関する感想や  
質問を聞き、献立を作成する  
参考にしています。

また、学校訪問を通して、  
児童から給食に関する感想や  
質問を聞き、献立を作成する  
参考にしています。

また、一月には、「七草す  
いとん」に農家の方のご協力  
で福生産の「だいこん」を使  
用しました。

また、一月には、「七草す  
いとん」に農家の方のご協力  
で福生産の「だいこん」を使  
用しました。

いろいろな行事にも  
参加しています

「懐かしの給食コーナー」



今年の「懐かしの給食コーナー」より

## おしゃらせ

ホームページ  
「福生の学校給食」を開設しました。

## 教育随想

福生市立福生第二小学校  
前校長 川上 等



私は、教育を進めるには教  
師の情熱が一番大切だと考  
えています。その情熱とは、児  
童に対する愛情と教師として  
の使命感です。教師の愛情と  
は、一人ひとりの児童がこの  
世に生を受け今ここに存在す  
ることを保護者とともに喜び  
合うことだと思います。

学校給食課では、平成21  
年度から小学生の全保護者  
の皆さんを対象に「学校給  
食申込書」の提出をしてい  
ただくことにしました。

この制度は、保護者の皆  
さんに「学校給食の食材は、  
給食費で購入されている」と  
をもう一度再確認していた  
だけのために導入した制度で、  
保護者の皆さんの意思によ  
り学校給食を提供すること  
になりました。

この制度は、保護者の皆  
さんに「学校給食の食材は、  
給食費で購入されている」と  
をもう一度再確認していた  
だけのために導入した制度で、  
保護者の皆さんの意思によ  
り学校給食を提供すること  
になりました。

私はめざす教師像として、  
次のようなことをいつも先生  
方に話していました。

- (1) 規範意識を大事にし、  
児童の個性を認め、変容に敏  
感で良さをほめる教師
- (2) 体を使い、児童と触れ  
合いを大切にする教師
- (3) 研究と修養に努め、児  
童とともに向上する教師

次に、私はめざす学校像と  
して、以下のことをを目指して  
学校運営に励んできました。

(1) 「子どもには、友達と  
仲良くなり、わかる授業があ  
り、先生に好かれていると  
是非、お子さんと一緒にご  
覧ください。

(2) 「保護者や地域の人々  
には、信頼でき、誇りに思え  
る学校」

(3) 「職員には、研修に励  
み授業力を高め、やりがいと  
生きがいが感じられる学校」

学習指導要領の基本理念は  
「生きる力」をはぐくむこと  
です。私たち教師は、児童に  
「生きる力」をしっかりと身  
につけさせるように努力して  
いかなければなりません。そ  
のとき、教師の笑顔が児童に  
与える大きなゆとりになると  
考えます。教師自身が元気で  
心にゆとりを持って、指導に  
当たつていくことが大切です。

基礎・基本を身につけ、豊  
かな人間性をはぐくみ、体力  
の向上に向かって、学校の教  
職員全員が英知を結集し、共  
通理解と共通実践を進め、一  
致協力して教育を進めていき  
ます。

問合せ  
学校給食課 給食第一係

551・1344